



El Partido Verde se quedó sin completar la pasarela de corcholatas de Morena

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- La plenaria del Partido Verde en la Cámara de Diputados se quedó sin completar la colección de las corcholatas de Morena. Acudieron, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, el canciller Marcelo Ebrard y el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal; no acudió el secretario de Gobernación Adán Augusto López. El diputado Gerardo Fernández Noroña abrió las intervenciones de los aspirantes de la Cuarta Transformación a la Presidencia de la República.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADNdG6r23yuvSpw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212684&parId=75F18D3264FEE48F%212641&o=OneUp>